

RESUMEN

Tres han sido los presidentes que no han logrado terminar su período, Abdalá Bucaram (1997, Jamil Mahuad (2000) y Lucio Gutiérrez (2005). Las convocatorias públicas en las calles fueron un factor fundamental en el derrocamiento de Abdalá Bucaram en el año de 1997 y de Jamil Mahuad en el 2000, “la sublevación de los forajidos” en el gobierno de Lucio Gutiérrez (2005) tomó varias características que la hace incomparable con los dos hechos anteriores.

Esta investigación se ha basado en un análisis de las opiniones generadas por articulistas y editorialistas del Diario el Comercio con sustentación de varias noticias del mismo medio, aparte de una selección bibliográfica y documental sobre el rol de los medios de comunicación en los Golpes de Estado dados en Ecuador.

PALABRAS CLAVES

Golpe de estado-política-prensa escrita-medios de comunicación